
 

 

 

 

 
 

Информационный бюллетень Профкома ОАО «ГАЗ» 

Как живешь, ПЕРВИЧКА? 

Нам нельзя без живого общения с людьми 
Еженедельник «ПЖ» продолжает разговор о работе 

профсоюзных организаций нашего акционерного общества. 

В этом выпуске разговор пойдет о профсоюзной 

организации кузнечного производства. Несколько слов о 

председателе профкома КП В.В.Мельникове. Вся трудовая 

биография Василия Васильевича связана с заводом: десять 

лет трудился кузнецом; затем, после окончания 

автомеханического техникума, мастером, начальником 

участка. Вот уже 13 лет занимается профсоюзной работой. 

«ПЖ»: Василий Васильевич, завершились отчетно-

выборные собрания в профсоюзных группах КП. Какими 

заботами живут профсоюзные группы, что волнует рядовых 

членов профсоюза? 

В.В.Мельников: На сегодня самый актуальный 

вопрос – подготовка к отопительному сезону. Как 

известно, изначально производственные участки нашего 

производства не имеют отопления. Поэтому утепление 

ворот, замена и ремонт фрамуг, восстановление остекления 

– сейчас самый главный вопрос. И администрация, и 

профком подразделения уделяют этой работе 

первостепенное значение. Ведь от этого зависит здоровье 

наших людей. Во многих профгруппах поднимался вопрос 

о работе библиотеки. С сожалением констатирую, что 

сейчас она закрыта, все книги вывезены. А ведь читателей 

в нашей библиотеке было более 1,5 тысячи! А если учесть 

и членов семей работников нашего производства, то и того 

больше. Очень беспокоит людей закрытие библиотеки. По-

прежнему не снимается с повестки дня вопрос о размере 

дотации на питание. Всегда кузнецы и литейщики 

выделялись в этом плане – для них стоимость талона была 

в два раза выше, чем в других подразделениях. Люди ждут 

от руководства завода справедливого решения. 

На протяжении многих лет остается актуальным 

вопрос о качестве спецодежды. В целом есть 

положительные сдвиги: кузнецы получают спецодежду с 

пропиткой, что просто необходимо при работе с 

раскалённым металлом. Но по-прежнему есть претензии к 

качеству рукавиц. Они изнашиваются буквально за одну 

смену. До сих пор не решен и вопрос предоставления 

второго комплекта спецодежды. Все это не может не 

сказаться на психологическом климате коллектива. Еще 

один вопрос тревожит рядовых членов профсоюза. О нем, 

может быть, и не стоило бы говорить, да уж больно он 

характерный. Помните пословицу: «Что имеем - не храним, 

потерявши – плачем». В нашем корпусе был установлен 

городской телефон, так сказать общего пользования. 

Телефон сломали. А сейчас вновь поднимается вопрос о его 

установке. И действительно, разные жизненные ситуации 

бывают. И не должно большинство людей страдать от 

действий каких-то хулиганов. Думаю, вместе с 

управляющим производства Н.А. Кулигиным мы решим 

этот вопрос. 

В нашей профсоюзной организации трудятся много 

сильных профгрупоргов. Хочу отметить работу Любови 

Николаевны Шаховой. Более десяти лет её избирают 

профгрупоргом. Она считает своим долгом выполнять все 

наказы членов своей профгруппы. Профгрупорги Елена 

Александровна Фадеева, Валентина Леонтьевна Святова, 

Надежда Ивановна Федотова, Людмила Васильевна 

Федина… можно назвать всех. Большинство профгрупоргов 

– женщины. Кстати, женщины составляют одну треть 

работников нашего КП. Кузнецы-женщины ни в чём не 

уступают мужчинам. Говорю об этом и с гордостью, и с 

горечью.   Факт остается  фактом.  Хотя в производстве есть  

план по высвобождению женщин с тяжелых и вредных 

участков работы. Ко Дню машиностроителя мы провели 

конкурс кузнецов. Среди лучших – много женщин. Это 

Людмила Борисовна Першина, Наталья Александровна 

Московкина, Любовь Николаевна Шахова и другие.  

«ПЖ»: Кузнечное производство – тяжелое 

производство. Поэтому улучшение условий труда, 

техники безопасности является одним из основных 

направлений работы.  

В.В.Мельников: Ежегодно между профкомом и 

администрацией КП заключается трудовое соглашение. 

Трудовое соглашение текущего года содержит 16 

мероприятий. И все они направлены на улучшение 

условий труда, облегчение труда. Приведу конкретные 

примеры. В этом году отремонтировано около 200 

квадратных метров полов, более 6 тысяч кв. м 

кровельных покрытий. Вводится новое современное 

оборудование, которое и труд облегчает, и намного 

производительнее. 

«ПЖ»: Василий Васильевич, по Вашему мнению, 

какую главную задачу должен решать профсоюз? 

В.В.Мельников: Я бы назвал три главных 

задачи. Во-первых, добиваться улучшения условий труда. 

Во-вторых, повышения заработной платы.  

И, в-третьих, не забывать о рядовых членах 

профсоюза. В течение своего рабочего дня я обязательно 

загляну на производственный участок. Кто-то может не 

прийти в профком или цехком. А увидит профсоюзного 

организатора у себя на участке и подойдёт, спросит что-

то, посоветует или посоветуется. Нам нельзя без живого 

общения с людьми. На этом держится вся профсоюзная 

работа.  

По всем вопросам, касающимся жизни и деятельности профсоюзной организации – обращаться в профкомы структурных подразделений. 

Профком ОАО «ГАЗ» принимает вопросы и предложения по тел. 56-15-64 и 6-15-64 
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